



## BECAS ERASMUS

**25 AÑOS Y EN PELIGRO.** Las becas Erasmus son uno de los símbolos de la integración europea desde que comenzaron a funcionar en 1987. En sus 25 años de vida más de tres millones de estudiantes europeos han disfrutado de este programa, que permite cursar un año universitario en otro estado miembro. Pero el impacto de la crisis económica en la educación amenaza con dejar sin fondos a este programa europeo, tal y como ha reconocido el portavoz comunitario de Presupuestos, **Patrizio Fiorilli.** **II**